



# Beschlussauszug

## aus der

### 5. Sitzung der Gemeindevertretung Benz

#### vom 15.01.2020

---

#### **Top 4 Bericht des Bürgermeisters**

Herr Tesch berichtet, dass das neue Fahrzeug für die FFW zwischenzeitlich geholt worden ist. Die Mitglieder der FFW sind alle sehr stolz.

Die Ausschreibung der Planungsleistungen für das Projekt altersgerechtes Wohnen in Benz ist erfolgt, Angebote liegen vor und werden derzeit geprüft. Die Vorlage wird dann zur nächsten Gemeindevertreterversammlung beraten.

Herr Schröder bittet, diese Angebote auch dem Bauausschuss vorzulegen, ebenso die Bauanträge oder auch Anträge auf Genehmigungsfreistellungen, wie es hier festgelegt worden ist.

Herr Schröder fragt, ob die Straßenbauprojekte in Balm und Reetzow abgeschlossen sind? Ist in Reetzow in der Zwischenzeit ein Zaun gebaut worden? Herr Tesch antwortet, dass die Projekte soweit fertig sind, aber noch Mängel behoben werden müssen. Er bittet, das Bauamt um Prüfung zum Zaun und Information. Die Firma in Balm hätte deutlich besser gearbeitet, als die in Reetzow, so Herr Tesch. In Reetzow wurden heute die Mängel aufgenommen und Nachbesserung gefordert.

Herr Betge fragt, wo die Steine herkommen, die auf dem Gelände der ehemaligen Freilichtbühne in Benz lagern. Herr Tesch antwortet, dass diese günstig erworben werden konnten für eine zukünftige Befestigung des Mühlenweges.

Herr Sauck gibt den Hinweis, dass die Straßenbeleuchtung in Neppermin Brücke bis Bushaltestelle, vorbei am Fischpalast seit gestern defekt sei.

Herr Betge macht auf das Problem Hafen Balm Auskolkungen am nordwestlichen Ufer aufmerksam. Er bietet an, mit Technik und dem Bauhof gemeinsam hier Abhilfe zu schaffen. Die Steine, die in Benz Labömitzer Straße lagern, könnten dafür verwendet werden. Machen wir nichts, spült die Hafeneinfahrt wieder zu und die Uferbefestigung nimmt Schaden. Herr Tesch schlägt vor, einen Vororttermin zu organisieren und dann Festlegungen zu treffen.